

卒業☆進級おめでとうございます!!

3月に入り、ようやく寒さも和らぎ、春の訪れを感じる季節となりました!!
 アバンツアーレスポーツでは、10名の子どもたちが春から「新1年生」になります。入学式までもう少しドキドキワクワクしながら、準備をしていることと思います。今回は、そんな、一回り大きくなる皆さんに「一年生になった～ら♪??」のインタビューをしてみました!!



中学生 アバンでも勉強頑張ります! ★Kくん

中学生 勉強で得意な数学を頑張りたいです! ★Yくん

中学生 英語の勉強をがんばりたいです! ★Hさん

高校生 苦手な国語の勉強を頑張る! ★Rくん

高校生 先生の話を開く!友達をたくさん作る! ★Yさん

高校生 体調を崩さないようにする! ★Mくん

高校生 寮生活をがんばります! ★Tくん

中学生 作業学習を頑張ります! ★Sくん

中学生 島山コーチ!これからサッカー教えてください! ★Aさん

私達も、子どもたちの成長をサポートしていきたいと思ひます!
 今年度もどうぞよろしくお願ひします!

「アバンツアーレスポーツ仙台SC」速報

一卒業生を送る会を行いました♪

今回、子どもたちからの提案もあり、仙台SCメンバーの「卒業生を送る会」を実施致しました!みんなで初めてカラオケに行ったり♪ボーリングに行ったり♪とても楽しく過ごすことができました。今回卒業するメンバーは2名。2人とも4月からは社会人として働くことになっています!キャプテンとしてみんなを引っ張ってくれたHくん!ムードメーカー役でチームをまとめてくれたTくん!新しい職場でもその持っている素敵な力を存分に発揮して欲しいと思ひます!!



ちよこつと情報コーナー No.41

「・・・という前に、一人の子どもとして接してほしい。」
 新しい年度が目前になりました。また、3月から始まっている面談、ありがとうございます。面談をして「お母さん頑張っているなあ、工夫しているなあ」と感じています。でも、苦勞しているのが兄弟関係。普通の兄弟であれば、最近の基本は「お兄ちゃん(お姉ちゃん)だから・・・」という言葉を使わない。上の子を優先する。そのことで、上の子は自分も大切にされているという実感が得られ、下の子にも優しくなります。障害のある兄弟の場合、どうしても兄弟は役割期待を感じて育つてきています。そこでは、我慢や苛立ち優越感など色々な葛藤を経験していると思ひます。そこで、その子としっかりと向き合う時間を大切にすることが基本だと思ひます。ここでも自分が大切にされた分、障害のある兄弟に大切に接してくれるものです。結局、一人一人を大切に、それを表現することかもしれませんね。ずーつと仲の良い兄弟でありますように!

これってHappy!! No.32

「<<スーパージャンボパフェを食べました♪♪>>」
 先日、何気なく寄った和食屋さんのメニューに「スーパージャンボパフェ」があり、頼んでみることに!出てきたパフェは、高さ30cm、重さ2kg以上!笑顔で食べていたのは最初の数分だけでしたが…(笑)味は美味しいので皆さんもぜひ食べてみてください!!これってHappy!!松崎コーチでした!
 皆さんの、「これってHappy!!」&「発見!!おもしろ画像!」などの情報も教えてください!メールはこちらまで! info@avanzare-sports.com

アバンツアーレスポーツから(事務局から)

終了時間について
 12月～3月までの冬季期間、終了時間が17:40となっていました。4月より18:00と通常に戻ります。また、新しいお友達も増えるため、送迎順や時間など変動がある場合もありますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願ひ致します。

面談・個別支援計画について
 お忙しい中面談へのご協力ありがとうございます。(新)個別支援計画書を順次お渡ししております。訂正してほしい場合は朱書きした後「確認済み」と記入し連絡袋にてお戻しください。再度清書したものをお渡しいたします。そちらに署名・捺印を頂きお戻し下さい。原本を事務局で、コピーをご自宅で保管頂きます。お手数ですがよろしくお願ひ致します。

アンケートについて
 アンケートのご協力、ありがとうございました!回収させて頂いたアンケートは集計して4月に公表させて頂きます。ご不明な点があれば、連絡帳等でお気軽にご質問ください。

土曜日の活動について
 4月より、土曜日の放課後等デイサービスの活動を終了し「アバンツアーレスポーツ仙台 SC」というチームの活動として行っています。活動の場を更に増やしていきたいと思ひています。